



宮達水

一関市立大東小学校
令和5年7月7日
校報 No. 6
(文責 佐藤)

行きました！修学旅行！

6月29日（木）・30日（金）の2日間、6年生37名全員で仙台方面への修学旅行に行ってきました。1日目、朝7時30分に学校を出発し、一関ICから東北自動車道に乗り、最初の目的地である「東北歴史博物館」に到着しました。復元された農家の家屋の見学や歴史シアターの上映会を観た後は、展示室に移動し、社会科（歴史）で学習している時代のたくさんの展示物にじっくりとふれ、学びを深めることができました。食事（ハーフ冷麺・ビビンバ丼）を食べた後は、仙台港に停泊している太平洋フェリー「きたかみ」の見学です。全长約120メートルもあるフェリーの船内の様子は、まるで豪華なホテルのようで、「泊まってみたい。」とつぶやく子どもの姿も見られました。続いて「仙台うみの杜水族館」に向かいました。水族館では、お土産を買った後、館内を巡ったりした後、イルカのショーを見学しました。前の方に座っていた子ども達は、最初から雨具を着て、プールからの水しぶきに備えていました。1日目の行程を無事に終え、宿泊先である「秋保グランドホテル」に到着しました。子どもたちは、おいしい食事（個別のお膳）をお腹一杯食べ、ゆっくりと温泉につかって疲れをとり、2日に備えました。「秋保グランドホテル」には、大東川学校の先輩が二人も勤めていると聞き、子ども達もより身近に感じたようでした。

2日目の最初の活動は、8グループに分かれての自主研修です。仙台駅西口を出発して、地下鉄やバスなどの公共交通機関を利用したり、徒歩で移動したりしながら、それぞれの目的地に向かいました。事前に綿密な計画を立てて臨んだ自主研修でしたが、なかなか計画通りにいかなかつた事も多かったようです。こういった経験も、子ども達にとって良い学びになったのではないかと思います。無事に自主研修を終え、最後の目的地「ハム山ベニーランド」に向かいました。この日は、朝から雨模様だったのですが、子ども達がベニーランドに到着すると、雨が止み、時間いっぱい存分に楽しむことができました。

この2日間、どの見学地においても、子どもたちの元気な挨拶と話の聴き方、移動・整列の仕方等を褒められました。大東小学校の顔として素晴らしい態度でした。また、仲間と協力して活動する姿や、仲間を思いやるやさしい姿が見られた2日間でした。37人の絆をさらに深め、たくさんの思い出を作ることができた充実した修学旅行となりました。

保護者の皆様には、旅行の準備や送迎等にご協力を頂きありがとうございました。

8月の主な行事予定

18日（金）	職員会議 校内研 夏期休業最終日
22日（火）	2学期始業式
23日（水）	SC
24日（木）	校内研 集金日
25日（金）	チャレンジテーマ作品展（午後～30日） 締割り班長会議
28日（月）	教育実習（～9/22）
29日（火）	委員会
30日（水）	ALT なぎさ号135年
31日（木）	校内研 なぎさ号246年

短冊に願いを込めて!!

昇降口前に、七夕飾りをつるしています。短冊には、子どもたちが考えた素敵な願い事が書いてあります。今日は、七夕です。願いが天に届くといいですね。笹竹は、学校近くの和賀成夫様（5年真結さんのおじいさま）より頂きました。ありがとうございました。

